
報告会場
【対象振興会】

意見・要望の概要 酒田市議会としての対応

自治会について、旧市街地を市で１００世帯規模に再編す
るべきではないか。

ご意見を文書で市長に伝え、回答を要請しており
ます。

小中学生の学力の向上を図っていただきたい。
ご意見を文書で教育委員会に伝え、回答を要請し
ております。

福祉バスの活用を工夫していただきたい。
ご意見を文書で市長に伝え、回答を要請しており
ます。

山形新幹線庄内延伸推進運動については、自治会連合会が
署名活動など積極的に活動展開しているが、新幹線延伸関
連の講演会などに議員の参加が少ないように感じる。市民
一体となって盛り上げる必要性から議員からは、より積極
的に率先垂範した行動を期待したい。

全議員に報告いたします。

吹き溜まりがひどく、通学路として支障の出る場所がある
ので、早急に防雪柵の設置を要望する。（熊野田から平田
小学校まで）

ご意見を文書で市長に伝え、回答を要請しており
ます。

近隣市町では「道の駅」設置に向け、積極的な活動を展開
しているようだ。酒田市も駅前開発だけでなく、郊外開発
を念頭に「道の駅」設置に向け、積極的に取り組むよう要
望する。

ご意見を文書で市長に伝え、回答を要請しており
ます。

旧中平田小学校舎の有効利用について、積極的に取り組ん
でほしい。

ご意見を文書で市長に伝え、回答を要請しており
ます。

中町に健康増進施設ができる。ぜひ、西荒瀬地区の公共交
通機関を充実してもらいたい。高齢者も通えるような市内
中心部への交通アクセスの整備をしてもらいたい。

ご意見を文書で市長に伝え、回答を要請しており
ます。

津波でコンテナが流された場合は、だれが責任を負うの
か。防波堤は二段構えで整備してもらいたい。

ご意見を文書で市長に伝え、回答を要請しており
ます。

採決時に議員が退席する場合があるようだが、根拠は何
か。

採決については、各議員が判断しております。棄
権についても議会運営上の手続きを経ておりま
す。

酒田北高校、工業高校の跡地について一般質問があった
が、議員は質問だけでなく、その後の対応などについても
考えてもらいたい。また、一方通行ではなく、市民へ報告
は必要だと思う。

議会としても市民の皆様への報告は重要と認識し
ております。

松山地域には体育館が複数あるが、大会を開催すると参加
チームが減るそうだ。過疎対策としてぜひ、市街地の施設
より使用料を低く設定していただきたい。

ご意見を文書で市長に伝え、回答を要請しており
ます。

庄内橋の庄内町側の道路は、泥でいつも汚れており、通行
する車や自転車が汚れてしまう。また、集落と橋の間の防
雪柵が途切れているので、市として対応していただきた
い。

担当部署を通じて管理者に伝えます。

庄内橋の工事を早期に完成してほしい。 担当部署を通じて管理者に伝えます。
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